

Órgano oficial para el Cuerpo Ministerial de la

#### Iglesia Pentecostal Unida de México

- Eje Central Lázaro Cárdenas # 61, 5º Piso, Col. Doctores, Del Cuauhtémoc, México, DF 06720
- Tel. (55) 55-19-07-83 Página Web: www.ipumex.net También en FACEBOOK: IPUM

Agosto 2015

# ¡TREMENDA CONVENCIÓN NACIONAL!

La Iglesia Pentecostal Unida de México estuvo celebrando su Convención Nacional en la Arena Monterrey, del 24 al 26 de julio, donde se vió grandemente la bendición de Dios. Tuvimos una asistencia de más de 9,000 personas. Se derramó el poder de Dios Ilenando a 1029 personas con el Espíritu Santo. También, hubo 23 que fueron bautizados en el Precioso Nombre de Jesucristo. También, hubo varios reportes de sanidades y milagros, incluso Dios levantó a una mujer de una silla de ruedas. Realmente, se sintió poderosamente la presencia de Dios, cada culto fue saturado con Su bendición.

Los jóvenes tuvieron un tremendo culto con un mover precioso del Espíritu de Dios, además que tuvieron un Concierto en la esplanada de la Alameda – no lejos de la Arena Monterrev.

El Rvdo. Marcos Drost (Evangelista Internacional) estuvo predicando la primera noche y, desde ese momento se empezó a ver una bendición especial. En esa primera noche 279

recibieron el bautismo del Espíritu Santo y, eso no cesó hasta el último culto.

El Rvdo. Hebert Pérez (Tijuana, Baja California) trajo una hermosa predicación en el culto de Señores, el sábado por la mañana.

El Rvdo. Luis Marriaga (Vicepresidente de la Iglesia Pentecostal Unida de Venezuela) predicó en el culto de Jóvenes, el día sábado y luego en el culto de Damas, el día domingo. Ambas precaciones dejaron un toque especial de la presencia de Dios y un compromiso de servirle más a Dios.

El Rvdo. Elías Limones (Pittsburg, California) estuvo predicando el sábado en la noche, con una uncción especial.

Dios sigue bendiciendo a la Iglesia Pentecostal Unida de México y, eso quedó bien claro en nuestro Convención Nacional.

Puede ver muchas fotos y noticias de la Convención Nacional en el <u>Facebook</u> de la Iglesia Pentecostal Unida de México: **IPUM (Iglesia Pentecostal Unida de México)** Allí podrá VER, no sólo fotos, sino también videos.

\_\_\_\_\_\_

#### **ASAMBLEA NACIONAL 2015:**

- **1. ASAMBLEA NACIONAL.** Tuvimos nuestra Asamblea Nacional de Pastores en la misma Arena Monterrey con una asistencia de unos 150 Pastores y Ministros, aunque hubo más que eso en la Convención en sí. Hubo 85 votantes en la Asamblea Nacional, eso es los que tienen Licencia de Ordenación y llegan a una Asamblea.
- **2. INFORME A LA ASAMBLEA NACIONAL** Está en el sitio: <a href="https://www.ministrosipum.com">www.ministrosipum.com</a> Allí, también, se publica, mes a mes, el MENSAJERO MINISTERIAL y, están los de meses anteriores. Esperamos que les sea de bendición. En la IPUM siempre hemos obrado con transparencia y lo seguimos haciendo.
- **3. ELECCIONES.** Hubo elecciones para los cargos ó posiciones nacionales, de parte de los Pastores en la Asamblea Nacional. Aquí les damos los resultados de esas elecciones.

**Obispo Presidente:** Rvdo. Thomas W. Drost con el 86.7% de los votos de la Asamblea Nacional de Pastores.

**Secretario Nacional:** Rvdo. Esteban Drost **Tesorero Nacional:** Rvdo. Anastacio Muñoz

Director Nacional de Misiones: Rvdo. Hector Medina Secretario Nacional de Misiones: Rvdo. Tony Escamilla Promotora Nacional de Damas: Hilda de Escamilla Secretaria Nacional de Damas: Sandra Ramos Promotor Nacional de Señores: Oscar Loya

Secretario Nacional de Señores: Alejandro Almeida Promotor Nacional de Jóvenes: Alán Rodríguez Secretario Nacional de Jóvenes: Ismael Salgado



### **NOTICIAS DE LA IPUM: ¡Seguimos En Avivamiento!**

- 1. VIAJE DE JÓVENES AL ECUADOR. Los lideres nacionales de los Jóvenes de la IPUM han recibido una invitación especial para ir y participar en una Conferencia Juvenil en el país de el Ecuador. El Hermano Alán Rodríguez, Promotor Nacional de los Jóvenes invita que, si alguno puede y quiere pagar sus gastos, los puede acompañar en ese viaje. Si algúno está interesado puede comunicarse con él.
- **2. CONVENCIONES DISTRITALES 2015.** Empezando en septiembre hasta noviembre, todos los Distritos de la IPUM tienen sus Convenciones Distritales. Hay que procurar que cada uno sea mejor y más grande que los de año anterior. Que cada Pastor apoye fuertemente con la membresía de su Iglesia porque, esa Convenciones Distritales deben servir, también, para alcanzar nuevas almas y que muchos reciban el bautismo del Espíritu Santo.

\_\_\_\_\_

### **EL RENUEVO**

por el Rvdo. Esteban Drost

En las Escritura encontramos muchas profecías que nos ayudan a comprender más sobre la identidad, el propósito y el ministerio de nuestro Señor Jesucristo. Encontramos que hay una vasta cantidad de títulos descriptivos que se le atribuyen al Mesías. Entre todos los títulos atribuibles al Mesías, encontramos que en varias ocasiones se le llama "El Renuevo" o el "Renuevo de David."

En Zacarías 3:8, 6:12 al Mesías se le llama el Renuevo. En Isaías 4:2 habla del Renuevo de Jehová. En Isaías 11:1 lo llama el tronco de Isaí. En Romanos 1:3 la Biblia nos

dice claramente que Jesús es según la carne del linaje de David. Por tanto, la conclusión inevitable es que, cuando la Palabra de Dios habla del Renuevo sé esta refiriendo al Señor Jesús. A mi saber no hay nadie que discuta el hecho de que Jesús sea el Renuevo. Pero hay otros lugares en la palabra de Dios que al estudiar mas de cerca este título del Mesías nos declara aun más sobre quién era el Señor Jesús. Veamos algunos casos.

En Apocalipsis 22:16 encontramos que la Escritura dice; "Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio de estas cosas en las Iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella resplandeciente de la mañana." Hasta allí los Testigos de Jehová y los que creen en la Trinidad no tienen problemas, parece no haber ninguna dificultad para ellos con estos textos. Pero si leemos Apocalipsis 22:6 nos dice: "Y me dijo: estas palabras son fieles y verdaderas. Y el Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado su ángel, para mostrar a sus siervos las cosas que deben

suceder pronto." ¿Quién es el Dios de los profetas? La respuesta es obvia – ES JEHOVA. Por

lo tanto, aquí en el último capítulo de la Palabra de Dios encontramos prueba irrefutable de que Jesús es el mismo Jehová.

Si seguimos escudriñando las Escrituras sobre este título mesiánico, las cosas se complican aun más para aquellos que rehúsan la evidencia bíblica que declara que Jesús es Jehová. En Jeremías 23:5-6 nos dice; "He aquí que vienen días, dice Jehová, en que levantaré a David renuevo justo, y reinará como Rey, el cual será dichoso, y hará juicio en la tierra. En sus días será salvo Judá, e Israel habitará confiado; Y este será su nombre con el cual le llamarán: JEHOVA, JUSTICIA NUESTRA." ¿Será que se equivocó el profeta? ¡No creo! Es mas, el mismo profeta Jeremías volvió a dar esta profecía en Jeremías 33:15-16 como diciendo, "por si acaso no lo captaron se los voy a decir denuevo" -- El que ha de venir es el mismo Jehová. De estos textos nuestros amigos que niegan que Jesús es Jehová no tienen escapatoria. Es mejor que confiesen que Jesús es el único Dios manifestado en carne.

# · CONVENCIÓN NACIONAL

## Tremenda bendición:

- Más de 9,000 en asistiencia.
- 1029 Recibieron el bautismo del Espíritu Santo.
  - 23 Bautizados en agua.
- Muchos milagros y sanidades.
  ¡A Dios sea la gloria!

